



Pasca Pencoblosan, TNI dan Polri di Sumberejo Bonang Kawal Pengembalian Kotak Suara

Agung widodo - DEMAK.KWRI.OR.ID

Nov 28, 2024 - 09:12



Personel TNI dan Polri di Desa Sumberejo, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak mengawal dan mendampingi pergeseran kotak suara

DEMAK - Personel TNI dan Polri di Desa Sumberejo, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak mengawal dan mendampingi pergeseran kotak suara dari Panitia Pemungutan Suara (PPS) menuju Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kecamatan Bonang, Kamis (28/11/2024) dini hari.

"Kami dari Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak dan Bhabinkamtibmas Polsek Bonang bersinergi untuk memastikan semua proses pesta demokrasi di wilayah desa binaan kami berlangsung aman dan tertib. Oleh karenanya, mulai dari TPS hingga PPK kita kawal terus kotak suara ini," kata Babinsa Serma Rahmat Supriyanto.

Menurutnya, hal tersebut sebagai upaya menjaga kelancaran dan keamanan proses demokrasi pasca pemungutan suara. Dimana pengawalan dan pendampingan penyerahan kotak suara itu bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh prosedur berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku dan mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

"Alhamdulillah semua proses penyerahan kotak suara dari TPS ke PPS hingga PPK ini semua berjalan aman dan lancar. Untuk kotak suara yang kita kawal ada 30, bilik 32 dan ATK 15," sambungnya.

Terpisah, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengatakan bahwa sesuai dengan komitmen, TNI akan mengawal pelaksanaan Pemilu 2024 baik Pilpres, Pileg, maupun Pilkada dengan memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh warga masyarakat.

"Pengamanan Pemilu 2024 yang diberikan Babinsa dari pagi hingga malam merupakan wujud rasa tanggung jawab kami dalam rangka menyukseskan pelaksanaan Pemilu 2024 yang aman dan demokratis," kata Dandim.

Ia menambahkan, untuk saat ini para Babinsa bersama Bhabinkamtibmas masih terus melaksanakan pengamanan kotak suara di desa binaan masing-masing yang nantinya akan dibawa ke kecamatan.

"Langkah koordinasi dan kerja sama yang baik antara TNI, Polri, dan PPS setempat ini diharapkan dapat menjadi contoh dalam menjaga dan memelihara stabilitas keamanan selama dan pasca kegiatan pemilihan umum di wilayah," pungkas Dandim. (Pendim0716).